



Caratula álbum "Los Cuatro Cuartos"

“

Pasan los viejos estándares
Que en las batallas combatieron
Y que empapados en sangre
A los soldados guiaron
Y a los muertos cubrieron
Como mortajas nobles.

Extracto de "Viejos estándares"

"VIEJOS ESTANDARTES"

Desde 1976, es el himno oficial del Ejército de Chile. La canción, cuya letra es de JORGE INOSTROZA (1919-1975) y la música de WILLY BASCUÑAN (1942-), evoca el regreso del general Baquedano a Valparaíso, tras la Guerra del Pacífico.

En 1966 "VIEJOS ESTANDARTES" fue incluida en el álbum "Al Séptimo de Línea" del conjunto LOS CUATRO CUARTOS, al que pertenecía Willy Bascuñán. Entonces pasó a la historia.

"CANCIÓN NACIONAL"

Según un mito urbano que circula hace casi dos siglos, en un concurso (que nadie sabe dónde y cuándo fue) habría resultado elegido el segundo himno nacional más lindo del mundo, después de La Marsellesa de Francia. La letra es de EUSEBIO LILLO (1826-1910) -salvo el estribillo que pertenece al argentino BERNARDO DE VERA Y PINTADOS- y la música del español, RAMÓN CARNICER.

Desde el 17 de septiembre de 1847, es el himno nacional de Chile. Según la Constitución de 1980 (en vigencia), la bandera, el escudo de armas y la canción nacional son emblemas nacionales y merecen respeto de todo habitante de la República. Métricamente, su letra cuenta con 52 versos decasílabos -acentuados en la tercera, sexta y novena sílaba- que se dividen en seis octavas y un cuarteto.



Escudo Nacional